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Bericht vom 15. März 2025 

Floor-Ball 
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Floor Ball 

Von Dienstag bis Samstag waren Wett-Kämpfe im Floor-Ball. 

Floor-Ball ist Englisch. 

Auf Deutsch sagt man auch: Uni-Hockey.  

 
Floorball ist ein Mannschafts-Sport. 

Es spielen zwei Teams gegeneinander. 

Die Spieler haben einen Schläger. 

Der Schläger hat unten ein Netz. 

 

Die Spieler bewegen mit einem Schläger einen Ball. 

Die Teams versuchen mit dem Ball in das Tor zu schießen. 

Das nennt man Tore machen. 

Das Team mit den meisten Toren gewinnt. 
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Floorball ist ein toller Sport. 

Im Internet findet man sehr viele Beispiele. 

 

Spiel-Arten 

Es gibt verschiedene Spiel-Arten von Floor-Ball. 

Bei den Special Olympics gibt es: 

• Mixed 

Bei der Spiel-Art Mixed spielen 4 Sportler in einem Team. 

Das Spiel-Feld ist klein. 

• Großfeld 

Bei der Spiel-Art Großfeld spielen 6 Sportler in einem Team. 

Das Spiel-Feld ist groß. 
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Unified-Teams 

Unified ist Englisch. 

Unified spricht man so: Junifeit. 

Das Wort bedeutet: zusammen. 

Unified-Team heißt: 

In einem Team sind 

• Menschen mit geistiger Beeinträchtigung. 

• Menschen ohne geistige Beeinträchtigung. 

Sie spielen zusammen. 
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Das sind die Gewinner im Floor-Ball 

Diese Teams haben Medaillen gewonnen: 

Bei den Frauen hat das Team Bangladesh gewonnen. 

Das Team Ukraine wurde Zweiter. 

 

Bei den Männern hat das Team Finnland gewonnen. 

Das Team Japan wurde Zweiter. 

 

Bei den Unified hat China gewonnen. 

Das Team Costa Rica wurde Zweiter. 

 

Die Deutschen Teams haben jeweils einen vierten Platz gemacht. 

Das ist ein guter Erfolg. 

 

Herzlichen Glückwunsch! 


